
Pièces 10 Pièces

Superficie 386 m²

Référence FB/V/N

Prix 3 150 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Cette belle bâtisse familiale baignée de lumière de 400 m2 environ se situe dans le

quartier  très  recherché  de  RImiez  à  NIce,  au  coeur  d'un  domaine  privé,  elle  est

édifiée  sur  un jardin  de 3200 m2 magnifiquement  arboré,  de palmiers  et  diverses

essences  méditerranéennes,  oliviers  arbres  fruitiers  et  massifs  de  fleurs  et  une

superbe piscine à débordement, un pool house et une cuisine d'été, créant ainsi le

sentiment  d'une  oasis  de  tranquillité  tout  en  étant  pourtant  proche  de  toutes  les

commodités et des écoles et collèges renommés.Elle se déploie sur trois niveaux,

du rez de jardin au premier ...

This beautiful  family building bathed in light of approximately 400 m2 is located in

the highly sought-after district of RImiez in NIce, in the heart of a private domain, it

is built on a garden of 3200 m2 magnificently planted with palm trees and various

Mediterranean species, olive trees, fruit trees and flower beds and a superb infinity

pool,  a  pool  house  and  a  summer  kitchen,  creating  the  feeling  of  an  oasis  of

tranquility  whilst  yet  being  close  to  all  amenities  and  renowned  schools  and

colleges.It is spread over three levels, from the garden level to the first floor,and is

composed of a ...

HOME IN A BETTER WORLD 

27 Avenue de l’opéra - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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